

Le 24 mai 2018

De nouvelles communes se lancent dans un ABC

Les communes du Pont-de-Montvert-sud-mont Lozère, Sumène, Saint-Roman de Codières et Saint-Martial s'engagent dans un Atlas de la Biodiversité Communale (ABC). Le coup d'envoi sera donné vendredi 25 mai et samedi 26 mai.

L'ABC doit permettre en deux ans de partager et améliorer la connaissance du patrimoine naturel communal, ses richesses, ses enjeux et de construire collectivement des pistes d'actions locales pour préserver et valoriser ce patrimoine. C'est une démarche participative portée par la commune avec le soutien financier de l'Agence française pour la biodiversité (AFB) et l'appui technique du Parc national des Cévennes mobilisant tous les acteurs : élus, habitants, scolaires, associations...

Chacun est invité à contribuer à l'amélioration de la connaissance et à l'élaboration des propositions d'actions. Des inventaires experts et participatifs ainsi que des animations grand-public et scolaires sont organisées afin de compléter la liste des espèces animales et végétales déjà connues sur la commune.

En 2017, quatre communes se sont engagées dans cette démarche : Genolhac, Saint-Privat de Vallongue, Florac-Trois-Rivières et Arphy. Cette année, cinq nouvelles communes se lancent dans l'aventure : Valleraugue (le 12 mai dernier), le Pont-de-Montvert-Sud-Mont-Lozère (vendredi 25 mai), Sumène, Saint-Roman de Codières et Saint-Martial (samedi 26 mai).

